

EN CUBA

Marchas... La voz del mundo con que Cuba avanza en la batalla decisiva de la Historia.

El sábado 20 corresponde a Raúl presentar a la plenaria el Proyecto de Resolución sobre la Plataforma Programática.

Estudiado y debatido por millones de cubanos en sus centros de trabajo y de estudio, y en sus Comités de Defensa de la Revolución, se trata del documento rector para todo el trabajo del Partido en los próximos años, su principal instrumento ideológico y su bandera de combate. La Plataforma Programática resume las tesis fundamentales del Congreso; en ella —como señala la Resolución del Congreso—, "se abordan correctamente los objetivos finales e inmediatos de nuestro proceso revolucionario; se precisan los criterios de principio acerca de los fundamentos históricos, económicos, políticos e ideológicos de la Revolución, de su carácter, sus fines y sus tareas; se proyectan los propósitos a lograr; y se trazan



La Victoria de Angola.



La Constitución socialista, proclamada el 24 de febrero.

los caminos a seguir en las diferentes esferas de actividad, para alcanzar lo que es el objetivo principal de la actual fase de la Revolución cubana: continuar la construcción socialista hasta arribar al Socialismo, primera fase de la sociedad comunista. Constituye, en síntesis, "la base para el trabajo que el CC del PCC deberá desarrollar en la elaboración del Programa definitivo de la construcción del socialismo, el cual será presentado, discutido y aprobado en el Segundo Congreso", y por tanto la base de todo el trabajo venidero.

Aprobada por unanimidad esta guía para la acción de nuestra vanguardia revolucionaria, se pasa a la votación del Proyecto, leído por Blas Roca, sobre la Constitución socialista, que será sometida a referéndum el 15 de febrero. Sigue la aprobación de las resoluciones sobre los Estatutos del Partido, la nueva división político-administrativa del país, la cultura artística y literaria, la lucha por la plena igualdad de la mujer, la lucha ideológica, los medios de difusión, la política exterior, el sistema de dirección económica, el cronograma para las principales tareas del quinquenio... Es un salto de gigante en la transformación revolucionaria de todos los sectores de la vida nacional.

ESTE DÍA FELIZ, TAL VEZ EL MÁS FELIZ

El lunes 22 va a ser —como dirá Fidel— "tal vez el día más feliz de toda la Revolución, porque nunca como hoy hemos visto tan segura y perdurable la obra de la Revolución". En este día inolvidable corresponde a Fabio Grobart, "el militante cubano de más larga trayectoria en un partido de la clase obrera", "el gran privilegio y honor de proponer en la primera reunión de nuestro Comité Central", para la alta responsabilidad de Primer Secretario del Partido, "al fundador, jefe y guía de nuestro Partido y del Primer Estado Socialista de América, el compañero Fidel Castro".

Todo el pueblo asiste al clímax emotivo del Congreso, transmitido por radio y televisión; es una explosión de entusiasmo jubiloso, exaltación de triunfo popular, de victoria colectiva, que se prolonga cuando el Comandante en Jefe anuncia la elección de Raúl Castro como Segundo Secretario, y de los restantes miembros del Buró Político, Almeida, Dorticós, Guillermo García, Armando Hart, Ramiro Valdés y Sergio del Valle; la promoción de Blas Roca, José R.

Machado Ventura, Carlos Balaguer, Pedro Miret y Arnaldo Milán.

Poco antes del aniversario Fidel hace un telegrama, para ofrecer, en la inauguración del Congreso, otra gran lección de superación a los principios más generosos del socialismo proletario. Cuba jura resarcir más deberes solidarios con los pueblos hermanos de América Latina, de Asia y de África; su frágil identificación con la lucha por la independencia de Puerto Rico, a su valiente apoyo, respaldado con la propia sangre, de los pueblos combatientes agrredidos por el imperialismo, como el hermano pueblo de Angola. La última votación del Congreso respaldaría de seguir ayudando militares a la Revolución angolana.

Unas horas después, los delegados cubanos en la Plaza de la Revolución "Tat Naf" —una de las concentraciones populares más grandes y entusiastas de su historia. Miles de millones de habaneros, en representación de todos los cubanos, se reúnen con su orgullo para apoyar los Acuerdos del Primer Congreso del Partido Comunista de Cuba. Allí se oye la voz de Fidel, la voz del anhelo de todo el pueblo "en este día feliz, tal vez el más feliz de toda la Revolución", con una segura y perdurable en la estabilidad la obra. Allí ratificó el pueblo su vocación nacionalista, la solidaridad militante encarnada en la Angola asaltada por los terroristas del imperialismo.

DODECE MESES DE CUMPLIMIENTO VICTORIOSO

Los braños que se alzaron con las banderas nacionales en el teatro "Carlos Marx" para el último acto, el milán de bronce que agitó en la Plaza para ratificar el compromiso de la solidaridad, fueron bien merecidos cumplimiento. Con los combates de la Guerra africana; Repercusión histórica en otra orilla del Atlántico en que se dieron firmes raíces de nuestra nacionalidad sobre la primera gran victoria militar revolucionaria sobre el imperialismo en América.